
栄養課　/　問１

栄養課　/　問2−１

何かご要望・疑問点・不明点・確認事項などが御座いましたら、お気軽にお問い合わ
せ下さい。

ありがとう御座います。今後も給食の質向上に向けて様々な取り組みを行っていきま
す。

ありがとう御座います。何かお気づきのことがございましたらお気軽にお問い合わせ下
さい。

ホームページを充実させて、献立や毎月の行事予定などを載せていただきた
いです。ホームページを見れば、利用者の生活の様子がわかるよう、写真など
も積極的に掲載してください。公式LINEができるのであれば、それを活用したり
、SNSを積極的に活用し、良く保育園が使っている保育ドキュメンテーションの
ようなものをやっていただけると、日々の様子が手に取るようにわかって良いと
思います。

ホームページまたは定期郵便に1ヶ月分の献立表をプリントして同封してほしい
。

写真より本物を見た方が嬉しいです。

母の為に美味しいお食事を作っていただきありがとうございます。

ご利用者様へ提供している食事について（ご意見、ご要望）

どのような方法が良いですか？（複数回答可）

毎月の請求書に来月分の献立票を送付など。

毎月の献立はとても知りたい。

毎月の献立表、行事食をはじめとした日々の食事の写真をHPに掲載する準備をして
おります。
HPへの掲載については、来年度を目処に開始していく予定で進めておりますので、
詳細が決まり次第ご連絡をさせていただきます。紙媒体のご希望につきましては、個
別にご相談いただきたく存じます。

・食事は各ユニットまで温冷カートで運びます。温かいものは温かく、冷たいものは冷
たい状態で配膳しています。
・行事や季節の暦に合わせた食事やおやつは22回（今年度予定）、に加えて毎月1日
はお赤飯を給食するなど季節の変化を感じていただけるようにしています。

完食していただけるように、栄養、味、彩り、量や食感のバランスに留意しています。

毎月の献立表、行事食をはじめとした日々の食事の写真をHPに掲載する準備をして
います。

毎月の献立表、行事食をはじめとした日々の食事の写真をHPに掲載する準備をして
おります。紙媒体のご希望につきましては、個別にご相談いただきたく存じます。

差し入れが体調に影響するような場合、食事量や食べる能力に合わないなどの理由
で食べきれない場合には、個別にお声掛けさせていただきます。

毎食炊飯しており、炊飯器が一つしかないためお好みの炊き加減の提供ができず申
し訳ございません。申し添えますと、以前よりご要望は承知しており、その都度 
当該ユニットのご飯の硬さはパックご飯と同等から若干硬めであることを確認していま
す。

表情には出ませんが、お好みの献立の際には、食が進んでいる様子も拝見していま
す。

量が負担な場合は、栄養量を維持しながら容量を減らすような食事調整も行っていま
す。

ありがとう御座います。今後も給食の質向上に向けて様々な取り組みを行っていきま
す。

今後献立表や食事内容等HPへアップしていきます。様々な情報発信を検討・計画し
ております。何かご不明点等がございましたら、お気軽にお問い合わせ下さい。

ありがとう御座います。今後も給食の質向上に向けて様々な取り組みを行っていきま
す。

ありがとう御座います。今後も給食の質向上に向けて様々な取り組みを行っていきま
す。

ありがとう御座います。今後も給食の質向上に向けて様々な取り組みを行っていきま
す。

別にないです。

本人は「食べられている」とのことですので良いと感じます。

どのような食事が提供されているのか実際に拝見したことがないので一度見て
みたい。献立票や食事内容の写真等を見ることができれば参考になります。

温かいものは、温かい状態で食べられること。楽しく食事ができることが一番大
切だと思います。行事色や季節の食材などにも工夫していただいていると思い
ます。いつもありがとうございます。

適切だと思います。

良く見ていただいていると思う。

特にありません。本人も美味しくいただいているそうです。

すいません。前述しましたが③を希望します。毎月きでなくて構いません。

本人も満足なので特にありません。

本人は満足しており面会時にも不満等は言っていません。食事は全部食べて
いると言っています。（木村様Fa)

本人もお食事を楽しんでいるようです。毎日の献立を良く工夫してくださってい
ると思います。

食べるものへの興味が薄れてきているように感じますが、年齢的にやむを得な
いのでしょうか。

毎月出なくて良いが領収証か請求証と一緒に献立や形状のわかる（写真等）を
添えてくれると差し入れに役立つと思う。

カロリー計算等、しっかり管理してくださっているのでありがたいです。面会日に
本人の好物を届けています。カロリーオーバーになるかとも思いますが、１回で
もその時だけでも美味しいと思ってくれたらと娘心です。差し入れは困られるの
であれば気をつけます。

ありがとうございます。引き続き入居者様の変化に随時対応することを徹底します。

ありがとうございます。引き続き入居者様が安心して召し上がることのできる給食の提
供に努めていきます。

ありがとうございます。引き続き献立内容や食形態について、慎重に精査して入居者
様の状態に合わせたものを提供していきます。

何かお気づきのことがございましたらお気軽にお問い合わせ下さい。

ありがとう御座います。今後も給食の質向上に向けて様々な取り組みを行っていきま
す。

ありがとう御座います。今後も給食の質向上に向けて様々な取り組みを行っていきま
す。

美味しいと1番最初に食べ終えていると聞いています。ありがとうございます。

詳細が不明なのでわかりません。

満足しています。

以前、本人は白米が柔らかすぎることに不満を感じると話していました。（硬い
のが好きなので）老人用なので難しいかもしれませんが、普通の硬さのご飯が
提供されて欲しいなぁと思いました。

いつも完食と聞いているので感謝しています。

まだ食事の話をしていないので今後聞いてみます。

バランスが良いと思います。食事は、彩りが大切だと思います。今もよろしいと
は思いますが宜しくお願いいたします。

食事の量など
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